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ＮＨＫのインターネット活用業務に係る設備調達について 

（コメント） 

 

⚫ ＮＨＫからの報告によれば、インターネット活用業務に係る設備

調達に関し、昨年 12 月の稟議に基づく当初の契約については、

令和５年度予算・事業計画との関係で明確な説明が行われないま

ま手続きが進められていたとのことであり、その点で内部手続き

が必ずしも適切ではなかったと考える。 

 

⚫ 他方、違法性が疑われる支出は認められず、ＮＨＫの執行部が新

体制になった本年４月稲葉会長の下で、問題の所在にＮＨＫ自ら

気づき、支出前に、過去の稟議について、ＮＨＫ内部の規程に基

づいて是正を行い、目的を明確化し、今後とも違法な支出が行わ

れることがないよう対応したと承知しており、放送法に則ったも

のとなるよう処理が行われたものと認識している。 

 

⚫ 今後、ＮＨＫにおいて再発防止を徹底していただくとともに、こ

の機会に、ＮＨＫにおける契約手続きその他の意思決定のプロセ

スについて、ガバナンスの面で再確認を行っていただくことを期

待したい。 

 

別 紙 


